

Reconocen avances en la agricultura urbana, suburbana y familiar

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 26 Junio 2018 21:33

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6623



La finca integral agroecológica El Olivo, del municipio de Viñales y el patio del productor Luis Copín, en Minas de Matahambre, fueron reconocidas con la cuarta excelencia que otorga el Movimiento de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

Durante el recorrido 81 del grupo nacional que rige esta actividad, también fueron reconocidas la finca integral El Paraiso, de Viñales, con la tercera excelencia, y organopónico semiprotegido La Miriam, de La Palma, con la segunda.

A pesar de las severas afectaciones provocadas por las intensas lluvias asociadas a la tormenta extratropical Alberto, Elizabeth Peña Turruellas, jefa del grupo nacional, elogió el trabajo realizado por la provincia para reponerse de los estragos causados por el evento hidrometeorológico.

De manera general, Pinar del Río recibió una calcificación de 87,5 puntos, superior a la obtenida en el recorrido anterior.

Los municipios de Guane, Minas de Matahambre, Mantua y Los Palacios, obtuvieron las mejores puntuaciones, aunque todos los territorios recibieron evaluaciones de Bien.

Peña Turruellas felicitó a la provincia por estos resultados, a pesar de las afectaciones climáticas, y señaló que Vueltaabajo, con su

Reconocen avances en la agricultura urbana, suburbana y familiar

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 26 Junio 2018 21:33

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6623

esfuerzo, ha demostrado una vez más la validez del movimiento, para obtener alimentos en poco tiempo.

Gladys Martínez Verdecia, integrante del Comité Central y primera secretaria del Partido en Pinar del Río, reconoció el salto logrado por territorios como Guane y Mantua y advirtió que es preciso poner un mayor énfasis a aquellas cuestiones en las que no se alcanzan los resultados esperados, como el manejo ecológico de plagas.

Dijo además que todavía quedan reservas por explotar en materia de producción, y recordó que existe un compromiso con la población, que debe expresarse en mayores volúmenes de alimentos.